

## ABSTRAK

### **Redha Syofian : Gambaran Evaluasi Program Pendidikan dan Pelatihan Manajemen Kesejahteraan Sosial BBPPKS Regional 1 Sumatera di Kota Padang**

Penelitian ini dilatar belakangi bahwa pelaksanaan proses pembelajaran pendidikan dan pelatihan berjalan dengan baik, tiap tahun hasil belajar peserta lebih meningkat. Penelitian ini bertujuan untuk melihat (1) gambaran evaluasi masukan yang dilakukan pada pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial, (2) evaluasi proses yang dilakukan pada pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial, (3) evaluasi keluaran yang dilakukan pada pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial, (4) evaluasi akibat yang dilakukan pada pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial, (5) evaluasi pengaruh yang dilakukan pada pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif, populasi dalam penelitian ini adalah semua peserta didik pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial yang berjumlah 30 orang. Berdasarkan jumlah populasi, maka teknik pengambil sampel dilakukan dengan cara *stratified rondom sampling*. Dimana populasi diambil berdasarkan penelitian sebanyak 75%. Adapun sampel dalam penelitian ini berjumlah 23 orang. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah menggunakan angket, sedangkan teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu persentase.

Berdasarkan hasil temuan penelitian ini, bahwa peneliti menemukan yaitu (1) evaluasi masukan yang dilakukan pada pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial BBPPKS Regional 1 Sumatera di Kota Padang sudah dalam kategori baik, (2) evaluasi proses pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial BBPPKS Regional 1 Sumatera di Kota Padang sudah dalam kategori cukup baik, (3) evaluasi keluaran pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial BBPPKS Regional 1 Sumatera di Kota Padang sudah dalam kategori cukup baik, (4) evaluasi akibat pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial BBPPKS Regional 1 Sumatera di Kota Padang sudah dalam kategori cukup baik, (5) evaluasi pengaruh pendidikan dan pelatihan manajemen kesejahteraan sosial BBPPKS Regional 1 Sumatera di Kota Padang sudah dalam kategori cukup baik.

**Kata Kunci :** Evaluasi Program Pendidikan dan Pelatihan